
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00041            DEL  25/08/2023 

 

OGGETTO :    “ALLA SCOPERTA DI ANTICHI SAPORI E SAPERI - III EDIZIONE”  - 

PROPOSTA MARKETING TERRITORIALE € 20.000 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 25 del mese di agosto, alle ore 10:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio NO  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 



 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito NO 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giulio Cascione Michelangelo Quaranta Vito Saliano Orsola Scardigno  

 



 

                                                   Il Presidente della 1CCP riferisce:  

L’attuale disciplina costituzionale, introdotta con legge costituzionale n. 3 del 2001, ha 

riscritto il ruolo degli enti territoriali che è risultato rafforzato sia sul piano delle funzioni 

amministrative sia sotto il profilo di quelle programmatorie. Il Comune, in particolare, è l’ente 

più vicino al cittadino, il primo punto di riferimento, dotato di ampia autonomia con 

competenza amministrativa generale, al quale sono stati trasferite anche le competenze e gli 

strumenti necessari per attuare le politiche di promozione dello sviluppo economico del 

territorio.  

In questo contesto assume un ruolo rilevante il marketing territoriale, che attraverso le 

strategie e le attività programmatiche, mira allo sviluppo, al rilancio economico e sociale e alla 

valorizzazione del territorio.  

Alla luce di tanto, in considerazione delle funzioni proprie attribuite ai Municipi  dall’art. 53 

Reg. decentr. Amm, in ragione altresì della competenza per materia assegnata alla 1 CCP, si 

propone di avviare uno studio di proposte inerenti la valorizzazione del territorio nelle sue 

connotazioni storico- culturali - gastronomiche, mediante  una Manifestazione di Interesse 

rivolta anche alle realtà associative attive sul Municipio4. 

La 1CCP, con la consapevolezza che valorizzare il patrimonio e le tradizioni municipali  

rappresenti un dovere dell’Istituzione municipale, propone il progetto denominato “Alla 

scoperta di antichi sapori e saperi – III Edizione”. 

La 1 CCP, come da verbali n. 143 del  08.08.2023, n. 144 del 09.08.2023 e n. 145 del 

10.08.2023, stante il successo riscosso nella passata edizione della manifestazione, intende 

riproporre le attività che sono state realizzate con alcune integrazioni.  
 
Gli obiettivi del progetto, pertanto, saranno i seguenti: 

- Favorire lo sviluppo di quartiere all’interno del Municipio 4; 

- Valorizzare la conoscenza e la scoperta dei luoghi di rilevanza storico/culturale/artistico e 

paesaggistico del territorio; 

- Diffondere una maggiore conoscenza del nostro territorio; 

- Conoscere i prodotti tipici del nostro territorio; 

- Accrescere il senso civico e di appartenenza alla comunità; 



 

- Avvicinare i turisti alla storia del Municipio 4. 

 

 

I fruitori del progetto potranno essere i cittadini, le associazioni, le parrocchie, i centri diurni, 

il Centro famiglie e le Istituzioni Scolastiche del territorio. 

Le attività previste saranno: 

- Percorsi di conoscenza del territorio con visite guidata a chiese, edicole votive, ipogeo di Santa 

Candida, centri storici e attività produttive di olio, pane e mandorle. I percorsi dovranno 

interessare aree di rilevanza storico/culturale/artistico e paesaggistico del territorio. 

 

- Mappatura delle edicole votive presenti sul Municipio 4, con relativa pubblicazione corredata 

di foto e informazioni storiche. (opuscolo cartaceo in formato A5 – stampa di minimo 100 

copie); presentazione dello stesso con momento musicale. 

 

- Redazione e pubblicazione di un opuscolo (opuscolo cartaceo in formato A5 – stampa minimo 

100 copie) contenente l’ elenco dei Caduti della Seconda Guerra Mondiale nativi degli ex 

Comuni di Carbonara di Bari, Ceglie del Campo e Loseto; presentazione dello stesso presso la 

chiesa di San Giorgio Martire, protettore dell’Esercito Militare, a Loseto con momento 

musicale. 

 

- Presentazione di un libro sulle divise storiche militari di cittadini del Municipio 4; momento 

musicale. 

 

- Incontro tematico, con la partecipazione di un nutrizionista, presso l’Istituto Scolastico 

Calamandrei, sull’importanza dei prodotti tipici locali (pane, olio extravergine, mandorle) 

nella dieta mediterranea con il coinvolgimento dei produttori del territorio.  

 

- Laboratorio e degustazione di prodotti tipici con il coinvolgimento degli alunni e docenti 

dell’Istituto Calamandrei; momento musicale con esecuzione di repertorio popolare locale. 

 



 

- Laboratorio e degustazione di prodotti tipici con il coinvolgimento delle associazioni, del 

Centro Famiglie, dei Centri diurni e delle Istituzioni Scolastiche del territorio. 

 

-  Evento finale in Piazza Vittorio Emanuele a Loseto: manifestazione con la partecipazione di 

stand con prodotti tipici locali , artisti di strada e gruppo musicale.   

 

- Realizzazione e fornitura di materiale fotografico e/o multimediale realizzato da soggetti con 

comprovabile esperienza nel settore video editing e marketing in grado di valorizzare i luoghi 

di alto valore storico e artistico presenti all’interno del Municipio 4. 

 

La manifestazione si svolgerà nel periodo compreso tra ottobre e dicembre 2023. 

Il fondo destinato ad essa è pari a massimo € 20.000. 

 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

- UDITA la relazione del Presidente della 1CCP;  
- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 
- SENTITI i diversi interventi; 
- VISTI i verbali della 1 CPP  n. 143 del  08.08.2023, n. 144 del 09.08.2023 e n. 145 del 

10.08.2023; 
- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del 

Direttore del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 
- ASCOLTATA la proposta finale formulata dal Presidente; 
- VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1) ESPRIMERE, parere ………………..  

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di provvedere per competenza.  
 

 



 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 





Possiamo passare alla discussione del quinto punto iscritto 

all'ordine del giorno, alla scoperta di “Antichi Sapori”, terza 

edizione e proposta marketing territoriale, per la somma di 

euro 20.000. La parola Presidente al Presidente della Prima 

Commissione. 

 

Consigliere Maselli 

Grazie, Presidente. L'attuale disciplina costituzionale, 

introdotta con legge costituzionale n. 3 del 2001, ha riscritto 

il ruolo degli Enti territoriali che è risultato rafforzato sia 

sul Piano delle funzioni amministrative, sia sotto il profilo 

di quelle programmatorie. Il Comune, in particolare, è l'Ente 

più vicino al cittadino, è il primo punto di riferimento dotato 

di ampia autonomia, con competenza amministrativa generale, al 

quale sono state trasferite anche le competenze… 

 

Direttore 

Scusate, sida atto che il Consigliere Saliano ha abbandonato 

l'aula alle 11:30. 

 

Consigliere Maselli    

Posso Presidente? Grazie. In questo contesto assume un ruolo 

rilevante il marketing territoriale, che attraverso le 

strategie e le attività programmatiche, mira allo sviluppo, al 

rilancio economico e sociale e alla valorizzazione del 

territorio. Alla luce di tanto, in considerazione delle 



funzioni proprie, attribuite ai municipi dall'articolo 53, sul 

decentramento amministrativo, in ragione, altresì, della 

competenza per materia assegnata alla Prima Commissione, si 

propone di avviare uno studio di proposte inerenti alla 

valorizzazione del territorio nelle sue connotazioni storico - 

culturali, gastronomiche, mediante una manifestazione di 

interesse rivolta anche alle realtà associative attive sul 

Municipio 4. La Prima Commissione, con la consapevolezza che la 

valorizzazione e il patrimonio e le tradizioni municipali 

rappresenti un dovere dell’istituzioni Municipale, propone il 

progetto denominato alla scoperta di Antichi Sapori e Saperi, 

terza edizione. La Prima Commissione, come da verbali 143-144 e 

145, rispettivamente dell'8/9 e 10 agosto, stante il successo 

riscosso nella passata edizione della manifestazione, appunto, 

intende riproporre le attività che sono state realizzate con 

alcune integrazioni. Gli obiettivi del progetto, pertanto, 

saranno i seguenti: favorire lo sviluppo di quartiere 

all'interno del Municipio 4, valorizzare la conoscenza e la 

scoperta dei luoghi di rilevanza storico-culturale, artistico e 

paesaggistico del nostro territorio, diffondere una maggiore 

conoscenza del nostro territorio, conoscere i prodotti tipici 

del nostro territorio, accrescere il senso civico e di 

appartenenza alla comunità, avvicinare i turisti alla storia 

del IV Municipio. I fruitori del progetto potranno essere i 

cittadini, le associazioni, le parrocchie i centri diurni, il 

centro famiglia e le istituzioni scolastiche del territorio. Le 



attività previste saranno percorsi di conoscenza del territorio 

con visita guidata a chiese, edicole votive, ipogeo di Santa 

Candida, centri storici e attività produttive di olio, pane e 

mandorle e i percorsi dovranno interessare aree di rilevanza 

storico-culturale artistico e paesaggistico del territorio. 

Quindi una mappatura delle edicole votive, presenti sul 

Municipio 4, con relativa pubblicazione corredata di foto e 

informazioni storiche. Quindi un opuscolo cartaceo in formato 

A5, stampa minimo 100 copie e presentazione dello stesso con 

momento musicale. Redazione e pubblicazione di un opuscolo, 

sempre cartaceo e in formato A5, con stampa minimo 100 copie, 

contenente l'elenco dei Caduti della Seconda Guerra Mondiale, 

nativi degli ex Comuni di Carbonara di Bari, Ceglie del Campo e 

Loseto, presentazione dello stesso, presso la Chiesa di San 

Giorgio Martire, protettore dell'esercito militare a Loseto, 

con momento musicale. Presentazione di un libro sulle divise 

storiche militari di cittadini del Municipio 4, con momento 

musicale. Incontro tematico con la partecipazione di un 

nutrizionista presso l'Istituto scolastico Calamandrei, 

sull'importanza dei prodotti tipici locali quale pane, olio 

extravergine e mandorle, nella dieta mediterranea, con il 

coinvolgimento di produttori del territorio. Laboratorio e 

degustazione di prodotti tipici, con il coinvolgimento degli 

alunni e docenti dell'istituto Calamandrei. Momento musicale 

con esecuzione di un repertorio popolare locale. Laboratorio e 

degustazione di prodotti tipici, con il coinvolgimento delle 



associazioni del centro famiglia e dei centri diurni e delle 

istituzioni scolastiche del territorio. Evento finale in Piazza 

Vittorio Emanuele a Loseto, manifestazione con la 

partecipazione di stand con prodotti tipici locali, artisti di 

strada e gruppo musicale. Realizzazione e fornitura di 

materiale fotografico e/o multimediale, realizzato da soggetti 

con comprovabile esperienza nel settore video Edit e marketing, 

in grado di valorizzare i luoghi di alto valore storico e 

artistico presenti all'interno del Municipio 4. La 

manifestazione si svolgerà nel periodo compreso tra ottobre e 

dicembre 2023, il fondo destinato ad essa è pari a massimo 

20.000 euro. Quindi, esaminata la documentazione pervenuta, al 

fine di giungere ad una seria e motivata valutazione del 

parere, che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, 

acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per 

le definitive determinazioni in merito. Grazie, Presidente. 

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Maselli. Possiamo aprire la discussione, 

anzi comunico che mi sono stati presentati due emendamenti, 

sottoscritti dei Consiglieri Burdi, Quaranta e Abbinante. 

Chiedo al Consigliere Burdi di dare lettura degli emendamenti.  

 

Consigliere Burdi   

Do lettura dei due emendamenti, eventualmente prendo la parola 

per presentarli. I sottoscritti Burdi Vincenzo, Quaranta Nicola 



e Abbinante Mariella, nella qualità di Consiglieri del 

Municipio 4 Bari, considerato che ai sensi dell'articolo 55 del 

regolamento del Consiglio Comunale, che disciplina le sedute 

del Consiglio stesso, chiede emendamento e quindi noi chiediamo 

di inserire, tra le attività, la mappatura delle maschere 

apotropaiche, con relativa pubblicazione corredata di foto e 

informazioni storiche. Opuscolo cartaceo in formato A5, stampa 

di minimo 100 copie, presentazione dello stesso con momento 

musicale, cioè è la stessa mappatura, abbiamo cambiato 

l’oggetto, oltre la mappatura delle edicole votive anche la 

mappatura delle maschere apotropaiche esistenti nelle zone, 

cioè le Carbonare, Loseto, nei palazzi storici. Questo è il 

primo emendamento.  

Il secondo emendamento, sempre come obiettivo e quindi di 

inserire nel marketing territoriale strategico la 

valorizzazione del corteo storico di Ceglie del Campo, che è 

alla ventottesima edizione. I sottoscritti Burdi Vincenzo, 

Quaranta Nicola e Abbinante Mariella, nella qualità di 

Consiglieri del Municipio 4 Bari, considerato che ai sensi 

dell'articolo 55, del regolamento del Consiglio Comunale che 

disciplina le sedute del Consiglio stesso, chiede emendamento a 

Fondi marketing territoriali, pertanto si richiede di inserire, 

negli obiettivi del progetto, la valorizzazione del corteo 

storico di Ceglie del Campo. Il corteo storico intende 

rievocare e rappresentare le famiglie che hanno governato 

Ceglie durante il periodo storico che va dal 1300 al 1800, alle 



quali i feudatari avevano concesso, di volta in volta, il 

possedimento del feudo. Al corteo partecipano le sei contrade 

costituenti il quartiere Porta Nuova, Aia di Cristo, 

Sant'Angelo, Piscine, Buteritto, La Fitta, accompagnate da 

musicanti, artisti di strada e gruppi musicali. Oltre 

all'emendamento presentato, mi sono permesso anche di allegare 

una brochure informativa che presentava la storia di Ceglie e 

quindi l'obiettivo fatto 20 anni fa, 25 anni fa, vado a 

memoria, è una brochure del 2003, dove ci sono dei cenni 

storici sull'antica Ceglie, il culto, il corteo storico e la 

presentazione delle sei contrade. Perché ritengo doveroso, nel 

momento in cui si parla di marketing territoriale strategico e 

non cercare di valorizzare il corteo storico, che è un elemento 

distintivo del nostro Municipio, ritengo che nel momento in cui 

non dovesse passare l’emendamento si possa commettere un grosso 

errore. A voi la parola, eventualmente mi riservo di riprendere 

la parola. 

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Burdi. Allora, io andrei in ordine.  

Prima abbiamo questo della mappatura. Prego, Consigliere 

Balzano. 

 

Consigliere Balzano    

Grazie, buongiorno a tutti. Una curiosità più che altro, volevo 

chiedere, siccome non so, ma la data che si tiene questo corteo 



storico qual è? Tra ottobre e dicembre. Era giusto per… quindi 

coincide con il discorso della Festa delle Contrade. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie Consigliere Balzano. La parola al Consigliere 

Menolascina. 

 

 

 

 

Consigliere Menolascina    

Grazie, Presidente. Non mi è chiara una cosa, la mappatura 

delle maschere va inserita anche nel punto mappatura delle 

edicole?  

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

 Consigliere Menolascina   

Si potrebbe fare un’unica cosa. Okay, grazie. Perfetto, grazie. 

 

Presidente  

Dobbiamo votare per gli emendamenti. Adiamo in ordine. Rileggo 

il primo: mappatura delle maschere apotropaiche con relativa 

pubblicazione correlata di foto e informazioni storiche. 

Opuscolo cartaceo in formato A5, stampa di minima cento copie. 

Presentazione dello stesso con momento musicale. 



Dobbiamo quindi votare per l'emendamento. Lo possiamo fare per 

alzata di mano? Favorevoli? All'unanimità il primo emendamento. 

Riguardo, invece, il secondo emendamento ho necessità di 

chiedere un chiarimento: in che cosa si dovrebbe poi 

concretizzare questa valorizzazione del corteo storico di 

Ceglie, perché è generico dire “valorizzazione del corteo 

storico”, in una maggiore pubblicizzazione? Cioè in che modo la 

nostra delibera dovrebbe… a cui puoi seguirà un bando, quindi 

dobbiamo essere un po' più precisi nella richiesta. Almeno, io 

non ho capito. 

 

Consigliere Burdi 

Il marketing territoriale prevede lo stanziamento di 20.000 

euro, quindi non ho voluto nemmeno presentare ulteriori 

emendamenti nella quale si andava a dettagliare gli importi, 

perché comunque avete, come modus operandi vostro, nel momento 

in cui presentate, alla Commissione mi sto riferendo, presenta 

questi progetti cultura si va ad aprirli attraverso lo 

stanziamento di una parte di Fondi economici presenti nel bando 

stesso. Cioè la valorizzazione del corteo storico come può 

avvenire? Attraverso lo stanziamento di denaro, quindi la 

partecipazione con un contributo economico per arricchire il 

corteo e quindi attraverso abiti, accompagnamento musicale 

degli sbandieratori, miglioramento del corteo storico, 

attraverso un contributo economico. 

 



Presidente  

Allora, sono ancora più perplessa perché non è chiaro quello 

che vogliamo e soprattutto non è precisato. Nel momento in cui 

noi emendiamo e approviamo questo emendamento stiamo approvando 

di valorizzare il cortile, ma non sappiamo poi nella 

fattispecie che cosa, perché anche il discorso dei costumi, 

del… cioè la cosa più semplice che mi viene da pensare è che, a 

parte il fatto che dobbiamo verificare che chi organizza il 

corteo storico sia poi in grado di produrre fatture, ricevute o 

tutto quello che è necessario per la contabilità, perché 

abbiamo avuto dei problemi, che il Consigliere Burdi conosce 

bene, per quanto riguarda la pubblicazione dell'opuscolo, del 

discorso di Vincenzo Roppo, quindi ricorderà benissimo perché è 

stato molto provato da questa vicenda, perché è stata 

abbastanza lunga, quindi questa cosa importante. Al massimo mi 

verrebbe da pensare che si potrebbe ipotizzare di farsi carico 

nell'ambito del marketing territoriale, non so, della spesa dei 

battitori. Però lo dobbiamo dire, perché nel momento in cui io 

dico “valorizzazione del corteo storico” perché io sono 

abituata a pensare ai passaggi successivi, chi vince il bando e 

trova “valorizzazione del corteo storico”, bene, allora io ti 

faccio la pubblicità sui Social, ti faccio un file digitale, lo 

diffondo, eccetera. Quindi noi dobbiamo essere un po' più 

precisi nella proposta, secondo me. Non so gli altri che cosa 

ne pensano. Oltre al fatto che noi stiamo in questo momento 

dando un contributo al corteo storico che comunque rientra in 



una festa, quelle che chiamiamo feste patronali, sapendo che 

nel Municipio c'è poi la festa di San Michele, la festa di 

Santa Rita e la festa di San Giorgio a Loseto. Queste sono le 

mie perplessità che sentivo di parteciparvi e di condividere 

con voi. Non so gli altri adesso che cosa… cioè va precisato 

meglio, ecco. Prego, Consigliera Abbinante. 

 

Consigliere Abbinante    

Corteo storico di Ceglie perché il marketing territoriale 

prevede da ottobre-dicembre, se non ricordo male, quindi 

Loseto, non perché ha minore importanza, Loseto o Santa Rita 

non è stata considerata poiché le feste di quartiere sono già 

passate. Considerando che abbiamo imminente queste feste di 

Ceglie e Carbonara, quindi come migliorare il corteo storico 

attraverso, magari, l'arricchimento di costumi, scenografia, 

dare maggior risalto al corteo che racconta la storicità, in 

questo caso di Ceglie del Campo, che personalmente, mi ripeto, 

la ritengo molto importante da dover ancora sostenere. Chi si 

aggiudicherebbe il bando dovrebbe cooperare o collaborare con 

l'associazione o il comitato che collabora poi con la festa di 

quartiere di Ceglie e concordare insieme in che modo 

arricchire, con i costumi o le scenografie o magari dando un 

tema al corteo stesso, appunto, del corteo storico di Ceglie. 

Molto semplice.  

 

Presidente  



Consigliera Abbinante io la ringrazio però non condivido la sua 

conclusione sulla semplicità, perché, vi faccio sorridere un 

po', quando sono stata eletta Presidente, uno dei commenti era: 

“Che deve fare quella, che questa fa solo le recite a scuola?”. 

Allora, basandomi anche su altre esperienze fuori dall'attività 

politica, posso garantire che anche dare il tema a un corteo 

non è una cosa che si può fare i primi di ottobre, perché 

arriveremo ai primi di ottobre con bando, pubblicazione, 

aggiudicazione e quant'altro e il corteo sarebbe, se non vado 

errato, il 14 ottobre. Quindi dare il tema, fare i costumi, 

fare le scenografie, sono cose che richiedono mesi di tempo e 

una regia intelligente, importante. Se voi volete, possiamo 

lasciare questo emendamento “valorizzazione” così come voi 

l'avete presentato, se non intendete correggerlo, chiaramente 

lo andremo a mettere ai voti, se l’emendamento sarà approvato, 

sappiamo che poi chi vincerà il bando, non avendo ricevuto 

indicazioni precise, sarà libero di dire e di interpretare il 

concetto della valorizzazione. Questo deve essere chiaro. 

 

Consigliere Burdi    

Eventualmente chiedo una sospensiva e ci organizziamo per 

meglio definire il tema, quindi andare a individuare come 

l'Amministrazione intende partecipare, con il contributo per il 

pagamento degli sbandieratori, dei timpanisti, eventualmente lo 

potremo anche decidere insieme, prendo il suggerimento lanciato 

dalla Presidente e lo condividiamo per cercare di non 



disperdere, eventualmente, anche quest'idea che potrebbe essere 

d'aiuto, in un contesto di crisi profonda di queste feste 

patronali e del corteo storico nel dettaglio, in modo tale da 

individuare per bene come noi potremmo cercare di valorizzare 

il corteo, quindi attraverso un contributo economico mirato a? 

Al pagamento dei timpanisti, degli sbandieratori? 

 

Presidente  

Bisogna vedere quanto costano, abbiamo un’idea? 

 

 

Consigliere Burdi    

Di sicuro non costano 20.000 euro. Timpanisti Bari, 20 persone, 

sarà sui 1500 euro. Poi abbiamo anche qualche personaggio 

conosciuto. Abbiamo anche degli esperti nel settore. 

 

Presidente  

Certo, si lo so, oltre alle recite a scuola. Volevo dire 

un'altra cosa, nel momento in cui avete pensato di presentare 

questo emendamento, vi siete confrontati con il Comitato Feste? 

Cioè il Comitato Feste gradirebbe una intromissione da questo 

punto di vista?  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente  



Vuole chiedere la sospensiva? La dispongo io la sospensiva. 

Sono le 11:53, riprendiamo alle 12. 

 

Direttore 

I lavori vengono sospesi alle 11:53 per riprendere alle 12.  

 

La seduta del Consiglio Municipale viene sospesa alle ore 

11:53. 

La seduta del Consiglio Municipale viene ripresa alle ore 12.  

 

 

Direttore 

Alle 12 riapriamo i lavori. Prego, Presidente. 

 

Presidente  

Relativamente al secondo emendamento presentato, la parola al 

Consigliere Burdi.  

 

Consigliere Burdi    

Ritiriamo il secondo emendamento, proprio per evitare qualsiasi 

tipo di dubbi interpretativi così evidenziati da parte del 

Dirigente. 

 

Presidente  

Grazie, Consigliere Burdi. Chiedo se ci sono interventi 

relativamente alla proposta letta dal Presidente della Prima 



Commissione. Ci sono interventi sulla proposta? L’emendamento 

lo abbiamo già approvato. Ci sono dichiarazioni di voto? No. 

Quindi possiamo procedere alla votazione.  

 

Direttore 

Abbinante Mariella, contraria; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, contrario; 

Favia Annalisa, favorevole; 

Fumai Domenico, favorevole;  

Maselli Giuseppe, favorevole;  

Menolascina Vito Antonio, favorevole;  

Quaranta Nicola, contrario;  

Albergo Grazia, favorevole;  

6 favorevoli, 3 contrari. Approvata a maggioranza. 

 

 

Presidente  

Il Consiglio del Municipio, udita la relazione del Presidente 

della Prima Commissione, presa visione della documentazione 

pervenuta, sentiti i diversi interventi, visti i verbali della 

prima CCP, n. 143, 144 e 145, rispettivamente dell'8 del 9 e 

del 10 agosto 2023, presso atto che sulla presente proposta di 

deliberazione è stato emesso il parere del Direttore del 

Municipio, trattandosi di mero atto  di indirizzo, ascoltata la 

proposta finale formulata dal Presidente, visto il vigente 



regolamento sul decentramento amministrativo, delibera di 

esprimere parere favorevole sulla proposta così come emendata e 

di dare mandato alla Direzione del Municipio e di provvedere 

per competenza. Adesso dobbiamo votare per l'immediata 

esecutività. 

 

Direttore 

Per alzata di mano. All'unanimità dei presenti per l'immediata 

eseguibilità. 

 

Presidente  

Il Consiglio del Municipio delibera l'immediata esecutività, 

all'unanimità dei presenti. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

30/08/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 30/08/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 30/08/2023 al 13/09/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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